

Une bonne collecte de sang avec la venue de 72 personnes



COLLATION. Après le don, place au réconfort pour ces donneurs qui totalisent près de 450 dons.

Pas moins de 72 personnes se sont présentées tout récemment au centre municipal Albert-Poncet pour tendre le bras, dont six pour un premier don.

L'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat, qui en a assuré l'organisation, a d'ailleurs estime « cette collecte tout à fait satisfaisante ».

Contrairement à la précédente qui avait déçu les organisateurs, l'association locale et l'Établissement français du sang (EFS), ce dernier rendez-vous a redonné le moral aux trou-

pes du président Michel Madéra.

Outre le fait de donner son sang, le plaisir est aussi dans le réconfort autour de la collation fortement recommandée. À table, beaucoup se connaissent et pour mettre un peu plus de convivialité autour du don de sang, que se racontent-ils ? Des histoires de donneurs de sang, pardi !

Et si l'un d'entre eux vient à donner pour la première fois, il est vivement réconforté par les autres. Et tous n'ont qu'une seule pensée, celle que ce don bénévole va sauver une vie. ■